

RE: Charakterlöschung // Hallo ihr Zwei :heart:

Das ist sehr, sehr schade zu hören und macht mich gerade bei einigen der Charas sehr traurig, da sie auch mit ein paar meiner Charas zu tun hatten und wegen dem Waisenhaus ist es auch schade. Schade, dass wir mit Rosmerta und Poppy noch keine Szene geschafft hatten, Georgie, die Freundschaft der beiden hatte ich total gefeiert. :(

Ich verstehe euch natürlich und finde auch, dass man immer machen sollte, was für einen am besten ist. Rollenspiel soll immerhin vor allem Spaß machen und da muss man manchmal auch solche Entscheidungen treffen, damit man sich weiterhin wohlfühlen kann. Ich freue mich auf jeden Fall, dass ihr uns mit euren anderen Charas erhalten bleibt. Was anderes würde ich gar nicht zulassen, ihr gehört immerhin zum Inventar. :D :heart:

Die Löschungen werden wir dann so bald wie möglich vornehmen.

Liebe Grüße  
Michelle